

きらきらひかる

富士見丘小学校学校支援本部だより

～きらきら輝く子供の目。その子供たちの学校生活をサポートするのが、富士見丘小学校学校支援本部です。～

学校支援本部も5年目を迎えました。

学校と連携・協働しながらの活動の一部をご紹介します。

富士見丘小学校学校支援本部 「きら☆サポ」



富士見丘小学校校長

いけがみ やすし
池上 育志

私が本校に着任して早々に大変ありがたいサポートだと感心したことが

・火曜日朝学習「基礎基本タイム」の算数プリントの用意および丸付け。全12学級実施。

・金曜日1年生5校時の花マル先生、1組2組同時実施。

でした。

どちらも子供たちの学習にとっても高い成果が期待できることです。

基礎基本タイムのサポートについては、何かと行うべき仕事の多い担任の先生の少しでも力になればということから始まったと聞いております。また、1年生の花マル先生は、1年生の時期に繰り返し習熟を図る学習を行うことが躓き解消に効果があることはわかっていますが、なかなか一人だけの担任では子供が行える学習量に限度があることから、守秘義務をしっかりと守ってくださる方々が丸付けのお手伝いを行ってくださっています。間違っている解答には、×などはつけず、もう一度行わせる。できれば花マル。子供にとって、とてもうれしい方法です。

これは、他の学校でも行われているのかというと、なかなか斬新な新しいことだと思います。すでに本校では、開始されてから4年がたつようですが、今現在でも他校にはあまりない大変ありがたい取り組みだと思います。

また、基礎基本タイムのプリントの丸付けについては、年度ごとに全体的な子供たちの出来具合の傾向などを、どのように担任へ具体的に伝えていくかなど、工夫改善を試みながらの実施です。

他にも、学校ホームページの作成サポートも、自校のみで行うが故、更新が滞りがちな学校も多数ある中、定期的にアップのサポートをしていただき、こちらも大変ありがたいことです。

今までの在籍校でも、地域の方々による学校支援は様々な形で受けてきて、とてもありがたいことだと思っておりました。ですが、本校の「きら☆サポ」は学校支援本部という組織体がしっかりしていて、各種様々な活動を計画的に子供たちのためにして下さっておりとてもすばらしくありがたいことだと思います。

地域の方々が、子供たちのために、お持ちの力を労を惜しまずに発揮してくださっている。まさにそれを実感できる様々な取り組みです。

「いいまちはいい学校を育てる～学校づくりはまちづくり」を本当に実践できていると思います。

これらの内容は間違いなく学校支援本部があり、また、学校・PTA・地域とも連携がしっかりとれているからこそ実施できるものであると思います。本当にありがたいサポートです。

かしこく やさしく たくましく 平成24年度

杉並区立富士見丘小学校

トップページ

- 学校紹介
- 地域連携学校
- 特色ある教育活動
- 活動紹介
- 学校だより
- 富士見丘ネットワーク
- ダウンロード
- サイトポリシー
- サイトマップ
- 昨年度の記録
- 給食食材の産地公開

お知らせ

学校からの緊急連絡等を掲載します。

更新履歴

更新日時	更新内容
2012-07-25	活動紹介を更新しました。
2012-07-12	学校だよりを更新しました。
2012-06-15	学校だよりを更新しました。
2012-06-15	活動紹介を更新しました。
2012-05-08	学校だよりを更新しました。
2012-04-16	活動紹介を更新しました。
2012-04-16	学校だよりを更新しました。

●本校ホームページ

<http://www.suginami-school.ed.jp/fujimigaokashou/>

5年目の「花マル先生」



●手を挙げた児童の席に行き、
一人ずつ丁寧に見てマルを付ける花マル先生

学校支援本部の歩みと年月を共にするのが、1年生スタディルームの花マル先生です。初年度に担当した児童は、もう5年生になりました。毎週金曜日の5時間目に、担任の先生、ふじみ学級の先生方と一緒に活動しています。

1年生はスタディルームの時間が大好き。プリントに花マルを付けてもらうのも大好き。

基礎基本の定着という大切な学習活動を「きら☆サポ」が支えています。



●昨年度の1年生から花マル先生にプレゼントされたお礼の作品

保護者会のサポートとして

新年度1回目の低学年保護者会の際、児童の見守りを行って学校を支えています。希望者を対象に、今年度は40名の利用がありました。「一人で留守番させるのが心配」の声に応えた活動です。

図書室で読書や折り紙、粘土遊びやビデオを観て、保護者会が終わるのを待ちました。見守ってくださるのは、花マル先生でもお世話になっている保護者OBの地域の方々です。

「きら☆サポ基金」をご存じですか？

杉並区では、全ての区立小中学校に学校支援本部を設置しています。その活動は学校規模（児童生徒数）に応じて区の教育委員会から支給される分担金でまかなわれていますが、活動が充実するにしたいが、予算の確保が課題となりました。「きら☆サポ基金」は平成23年7月に設立された、富士見丘小学校学校支援本部の教育基金です。地域の方や富士見丘小学校に関わりのあった有志の方、そしてPTA予算からのご寄付をいただいています。活動費は、前年度に作成された年度計画に基づいて使われていますが、この基金によって、年度途中で提案された事業にも柔軟に対応できるようになりました。

この場をお借りして深く感謝申し上げますとともに、これからも、支援本部のさらなる発展・充実のために、皆様のお力添えをお願いします。

<事務局>

【振込先金融機関】 ゆうちょ銀行
 【店名】 00八（ゼロゼロハチ）
 【預金種目】 普通預金
 【口座番号】 3082890
 【名前】 富士見丘小学校学校支援本部
 （フジミガオカショウガッコウガッコウシエンホンブ）

「きらきらひかる」
 富士見丘小学校学校支援本部だより
 Vol. 5

発行：平成24年9月10日
 編集：富士見丘小学校 学校支援本部
 〒168-0074 杉並区上高井戸 2-16-13
 TEL/FAX: 03-5941-8967
 E-mail: fujimishoushien@bz03.plala.or.jp